

La République du Centre, 8 septembre 2012

## Un service de soins infirmiers à domicile

L'association d'Aide à domicile en milieu rural (ADMIR) a créé, l'an passé, un nouveau service départemental de soins infirmiers à domicile (SSIAD), avec la mise en place d'une structure à Gien.

Depuis le mois de mai, une antenne, appelée la maison des services, est ouverte à Châteauneuf, dans la Grande-Rue. Jeudi, celle-ci a été inaugurée en présence du sénateur, Jean-Pierre Sueur, de la conseillère générale, Anne Besnier, du maire, Loïc Lamoine et des salariés.

**Une nouvelle certification**  
Madeleine Rosier, la présidente du service, s'est fé-



**NOUVEAU.** Après Gien et Châteauneuf, une antenne va s'ouvrir à Pithiviers début 2013.

ou atteintes de maladies dégénératives. Ils sont promulgués par des aides soignants et des aides médicaux psychologiques. » Et de poursuivre : « Je profite de cette occasion pour évoquer toute la difficulté de recruter des aides soignants diplômés. »

Puis, elle a rappelé l'histoire et les activités de l'association en indiquant que cette dernière avait obtenu, au mois de juillet, la certification AFNOR. Le sénateur a conclu en soulignant l'importance et la nécessité de ce service de proximité compte tenu de l'allongement de la vie. ■

licitée de cette installation avant d'expliquer son fonctionnement. « Les soins concernent la toilette et s'adressent aux personnes âgées, handicapées

**Pratique.** Ouvert lundi, mercredi et vendredi, de 9 à 15 heures ; mardi et jeudi, de 9 à 17 heures. Renseignements : au 02 38 60 06 26. »